
EL GÉNERO Y NÚMERO DE SUSTANTIVOS Y ADJETIVOS 

 

EL GÉNERO 

 

Como regla general, tanto adjetivos como sustantivos lo que hacen es añadir una –E, 

aunque existen una serie de reglas que son comunes a ambos géneros de palabras y otras 

no. 

 

MASCULINO   FEMENINO 

Regla general    añadir –E 

Si acaba en –E   se queda igual 

Si acaba en –É   añadir -E 

Si acaba en –ER   -ÈRE 

-EUR     -EUSE 

-TEUR     -TRICE o –TEUSE 

-EN     -ENNE 

SUSTANTIVOS 

-F     -VE 

-P     -VE 

-X     -SE 

ADJETIVOS 

-EL y -EAU    -ELLE 

-EIL     -EILLE 

-ON     -ONNE 

-ET     -ETTE 

 

Los adjetivos complet, discret, secret, inquiet, concret, replet forman el femenino con 

una sola /T/ y añaden acento grave (-ÈTE) 

También duplican la consonante final los adjetivos bas, gras, gros, las, épais, gentil. 

Los adjetivos Doux, faux, roux hacen el femenino en douce, fausse y rousse. 

Los adjetivos que terminan en /C/ hacen le femenino en –CHE o en –QUE. 

Beau, nouveau, fou, mou, vieux tienen otra forma masculina (bel, nouvel, fol, mol, vieil) 

hacen su femenino belle, nouvelle, folle, molle, vieille. La primera forma del masculino 

se utiliza para cuando después va una consonante distinta de –H muda, la segunda 

forma cuando a continuación va una vocal o –H muda. 

Los adjetivos antérieur, extérieur, inférieur, majeur, meilleur, mineur, postérieur, 

supérieur, ultérieur forman el femenino añadiendo una –E. 

 

Las siguientes terminaciones indican el género de sustantivos: 

 

MASCULINO 

-AGE (excepto plage, cage, page, nage, image) 

-MENT 

-EAU 

-PHONE 

-SCOPE 

-ISME 

 

FEMENINO 

-TION 



-SION 

-TÉ (excepto côté, été, comité, député, pâté) 

-ETTE 

-ANCE 

-ENCE 

-URE 

-ODE/-ADE/-UDE 

 

Además son masculinos problème, système, programme, volume, modèle, groupe, 

domaine. 

 

EL NÚMERO 

 

La regla general, tanto para sustantivos como para adjetivos, consiste en añadir una –S 

al singular, aunque, de la misma manera que para el género, hay una serie de reglas. 

 

SINGULAR   PLURAL 

Regla general   añadir –S 

Si acaba en –S, -X, –Z se queda igual 

-AU, -EAU, -EU  añadir –X 

-AL    cambiar por –AUX 

Excepto bal, festival, regla, carnaval, chacal que añaden –S. 

Los siete sustantivos siguientes terminados en –OU toman –X en plural: bijou, caillou, 

chou, genou, hibou, joujou, pou. 

Estos siete sustantivos terminados en –AIL lo cambian por –AUX: bail, corail, émail, 

soupirail, travail, vantail, vitrail. 

 

ADJETIVOS 

SINGULAR   PLURAL 

Regla general   añadir –S 

Si acaba en –S, -X  se queda igual 

-EAU    añadir –X 

-AL    cambiar por –AUX 

 

El plural de los femeninos, sean sustantivos o adjetivos, es siempre regular, añadiéndole 

al singular una –S. 


